



Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Ausnahmen vom Verbot des Fahrens unter Alkoholeinfluss Bewilligung von Rundstreckenrennen mit Elektromotorfahrzeugen Erhöhung der Leistung bei der Führerausweiskategorie «A beschränkt» (EU-Klasse A2); Vernehmlassung

P151100

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das ASTRA samt ausgefülltem Fragebogen.

Begründung

Der Regierungsrat ist mit den vorgeschlagenen Verordnungsänderungen einverstanden. Begrüsst wird besonders eine neue Regelung, wonach für das nichtdiensthabende Personal der Blaulichtorganisationen bei Rettungseinsätzen – neu wie für alle anderen Personen – eine ordentliche Promillegrenze von 0,50 gilt.

